



CIMALPES

6 Pièces

170 m²

Réf. 7921

1 790 000 €

Morzine

Maison à vendre (74110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située en plein coeur de Morzine, cette authentique propriété de village bénéficie d'un emplacement privilégié, alliant le calme d'un environnement paisible à la proximité immédiate des commerces, restaurants et remontées mécaniques. Édifiée sur un magnifique terrain arboré, rare en centre de station, la propriété se compose de deux chalets reliés par une agréable terrasse ainsi que d'un mazot traditionnel, l'ensemble formant une seule et même résidence unique. La maison principale répartie sur trois niveaux, comprend au rez-de-chaussée un séjour, un espace salon avec cheminée et ...

Ideally located in the heart of morzine, this authentic village property enjoys a privileged location, combining the tranquility of a peaceful setting with the immediate proximity of shops, restaurants, and ski lifts. Built on a magnificent wooded plot, a rare find in the resort center, the property comprises two chalets connected by a pleasant terrace, as well as a traditional mazot (small stone outbuilding), all forming a single, unique residence. The main house, spread over three levels, includes on the ground floor a living room, a lounge area with a fireplace, and a separate, fully ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

